



NOVENA A MARÍA AUXILIADORA

El 24 de Mayo celebramos la fiesta de María Auxilio de los cristianos. Para prepararnos tendremos nueve días de novena en los que podremos meditar pasajes del evangelio en torno a la figura de María, así como escritos de don Bosco y el Papa Francisco sobre la Virgen.

DIA 1

MARÍA, LA LLENA DE GRACIA



Al sexto mes fue enviado por Dios el ángel Gabriel a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la casa de David; el nombre de la virgen era María. Y entrando, le dijo: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.» Ella se conturbó por estas palabras, y discurría qué significaría aquel saludo. El ángel le dijo: «No temas, María, porque has hallado gracia delante de Dios; vas a concebir en el seno y vas a dar a luz un hijo, a quien pondrás por nombre Jesús.

Lucas 1, 26-31



Cuando viniste al mundo te consagré a la Santísima Virgen: cuando comenzaste tus estudios te recomendé la devoción a esta Madre nuestra; ahora te recomiendo que seas todo suyo: ama a los compañeros devotos de María y si llegas a ser sacerdote, recomienda y propaga siempre la devoción a María

Sergio Bello

MEMORIAS DEL ORATORIO



Mujer del “sí”, que ha acogido con prontitud la invitación del Ángel, responde también a nuestras súplicas, escucha nuestras voces, también las que permanecen cerradas en el corazón, que no tienen la fuerza de salir pero que Dios conoce mejor que nosotros

Los mismos. Los escucha como Madre. Como y más que toda buena madre, María nos defiende en los peligros, se preocupa por nosotros, también cuando nosotros estamos atrapados por nuestras cosas y perdemos el sentido del camino.

Franciscus

24 MARZO 2021



Pide a la Virgen María que te enseñe a pedir la gracia de Dios que quiere derramarse en tu vida, para protegerte y darte fuerzas:

Oh María Auxiliadora, mujer llena de gracia, enséñanos a encontrarnos cada día con Jesús tu hijo. Muéstranos el camino del discípulo que acoge en su corazón el don del amor de Dios que nos colme de una alegría inmensa.

Dios te salva María...

DIA 2

MARÍA, SERVIDORA DE LA IGLESIA



María respondió al ángel: «¿Cómo será esto, puesto que no conozco varón?» El ángel le respondió: «El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el que ha de nacer será santo y será llamado Hijo de Dios. Mira, también Isabel, tu pariente, ha concebido un hijo en su vejez, y este es ya el sexto mes de aquella que llamaban estéril, porque ninguna cosa es imposible para Dios.» Dijo María: «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra.» Y el ángel dejándola se fue.

Lucas 1, 34-38



- ¿Quién sois vos que me mandáis cosas imposibles?
- Precisamente porque te parecen imposibles, debes hacerlas posibles con la obediencia y con la adquisición de la ciencia.
- ¿Dónde y con qué medios podré adquirir la ciencia?
- Yo te daré la maestra bajo cuya guía podrás llegar a ser sabio y sin la cual toda ciencia es necesidad.

Sergio Bako -

SUEÑO DE LOS NUEVE AÑOS



Ella no era una “influencer”, pero sin quererlo ni buscarlo se volvió la mujer que más influenció en la historia. Y le podemos decir con confianza de hijos: María, la “influencer” de Dios. Con pocas palabras se animó a decir “sí” y a confiar en el amor, a confiar en las promesas de Dios, que es la única fuerza capaz de renovar, de hacer nuevas todas las cosas. Y todos nosotros hoy tenemos algo que hacer nuevo adentro, hoy tenemos que dejar que Dios renueve algo en mi corazón.

Franciscus

JMJ PANAMÁ 2019



Pide, como María, poder conocer cuál es la llamada de Dios para ti. Escucha la voz de Dios en tu corazón y respóndele con valentía:

Oh María Auxiliadora, sierva disponible a la voz de Dios, haz nuestro corazón más parecido al tuyo. Un corazón libre para aceptar la llamada que tu hijo Jesús nos hace. Confiamos nuestra vocación en tus manos de madre, manos de las que un día aprendimos una respuesta confiada y libre.

Dios te salva María...

DIA 3

MARÍA, MADRE MISIONERA



En cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: «Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno; y ¿de dónde a mí que la madre de mi Señor venga a mí? Porque, apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de gozo el niño en mi seno. ¡Feliz la que ha creído que se cumplirían las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!»

Lucas 1, 39-45



Desde su altísimo trono de gloria, nos dirige sus maternales miradas y nos dice: *Yo hábito en el más alto trono de gloria para colmar de bendiciones a los que me aman [...]Por consiguiente, desde la Asunción al cielo, empezó el constante ininterrumpido recurso de los cristianos a María, y nunca se oyó, dice San Bernardo, que nadie haya recurrido con confianza a esta piadosísima Virgen, y no haya sido escuchado.*

San Bernardo

EL TÍTULO DE AUXILIADORA



El evangelista nos dice que «se levantó María y se fue con prontitud» hacia Isabel: apresurada, no ansiosa, no ansiosa, sino con prontitud, en paz. «Se levantó»: un gesto lleno de preocupación. Podría haberse quedado en casa para prepararse para el nacimiento de su hijo, en lugar de eso, se preocupa primero de los demás que de sí misma, demostrando, de hecho, que ya es una discípula de ese Señor que lleva en su vientre. El evento del nacimiento de Jesús comenzó así, con un simple gesto de caridad.

Francisco

23 DICIEMBRE 2018



Pide como María aprender a estar disponible para los demás, más allá de tus propias preocupaciones. Rompe con tu egoísmo y sal al encuentro de los que te necesitan:

Oh María Auxiliadora, tu eres columna que sostiene nuestra fe. Enséñanos el camino que tenemos que seguir para servir a los más pobres con una actitud siempre abierta y disponible a las necesidades de los demás.

Dios te salva María...

DIA 4

MARÍA, MUJER DE ALABANZA



Engrandece mi alma al Señor y mi espíritu se alegra en Dios mi salvador porque ha puesto los ojos en la humildad de su esclava, por eso desde ahora todas las generaciones me llamarán bienaventurada, porque ha hecho en mi favor maravillas el Poderoso, Santo es su nombre y su misericordia alcanza de generación en generación a los que le temen.

Lucas 1, 46-50



¿Por qué la llamarían bienaventurada de todas las generaciones? Esta palabra no solo abraza a todos los hombres que vivieron en ese momento, sino también a los que vendrían más tarde hasta el fin del mundo. [...] Este beneficio continuo y admirable no puede ser otra que la ayuda que María presta a los hombres. Ayuda que tuvo que abrazar todos los tiempos, extenderse a todos los lugares, a todo tipo de personas.

Santiago Balseiro

MARAVILLAS DE LA MADRE DE DIOS



En las oraciones que encontramos en la Biblia, y que a menudo resuenan en la liturgia, vemos la huella de historias antiguas [...] Y así estas voces se difunden de generación en generación, en una relación continua entre la experiencia personal y la del pueblo y la humanidad a la que pertenecemos. [...] En la oración de alabanza, especialmente en la que brota del corazón de los pequeños y los humildes, resuena algo del cántico del Magnificat que María elevó a Dios ante su pariente Isabel.

Franciscus

7 ABRIL 2021



Alaba con María al Señor. Haz que brote de tu corazón un canto de alabanza y acción de gracias por las maravillas que hace Dios en cada uno de sus hijos:

María Auxiliadora, bendita eres tú, por ser la mujer creyente que supo alabar la grandeza de Dios. Junto a ti María, bendecimos al Señor por las maravillas que ha realizado en nosotros, por el don de la vida y de las personas que forman parte de ella.

Dios te salva María...

DIA 5

MARÍA, MUJER DEL SILENCIO



Encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, dieron a conocer lo que les habían dicho acerca de aquel niño; y todos los que lo oyeron se maravillaban de lo que los pastores les decían. María, por su parte, guardaba todas estas cosas, y las meditaba en su corazón.

Lucas 2, 17-19



En medio de la inmensa extensión del mar, dos columnas fuertes y altas se levantan de las olas, no muy lejos una de la otra. Encima de uno está la estatua de la Inmaculada Virgen, a cuyos pies cuelga un gran letrero con esta inscripción: - Auxilium Christianorum; - en el otro, que es mucho más alto y más grueso, hay una Hostia de tamaño proporcional a la columna.

Santiago Balseiro -

SUEÑO DE LAS DOS COLUMNAS



Todo lo que pasa a su alrededor termina teniendo un reflejo en lo más profundo de su corazón: los días llenos de alegría, como los momentos más oscuros, cuando también a ella le cuesta comprender por qué camino debe pasar la Redención. Todo termina en su corazón, para que pase la criba de la oración y sea transfigurado por ella. Ya sean los regalos de los Magos, o la huida en Egipto, hasta ese tremendo viernes de pasión: la Madre guarda todo y lo lleva a su diálogo con Dios.

Franciscus

18 NOVIEMBRE 2020



Medita, junto a María, sobre tu vida, dando gracias a Dios por todos los momentos que te ha regalado, y buscando enseñanzas de aquellos momentos en los que te has caído:

Madre Auxiliadora, mi corazón rebosa de alegría y regocijo al contemplar los prodigios que Dios ha realizado en mi vida a pesar de las dificultades. Contigo madre sé que todo me va a ir bien aun cuando llegue la tempestad. Tú eres mi consuelo.

Dios te salva María...

DIA 6

MARÍA, OYENTE DE LA PALABRA



Sucedió que, estando él diciendo estas cosas, alzó la voz una mujer de entre la gente, y dijo: «¡Dichoso el seno que te llevó y los pechos que te criaron!» Pero él dijo: «Dichosos más bien los que oyen la Palabra de Dios y la guardan.»

Lucas 11,27-28



Os recomiendo, [...] que el nombre de María quede grabado en vuestra mente y en vuestro corazón; invoca siempre el nombre de María, especialmente con la jaculatoria: *María Auxilium Christianorum, ora pro me*. Es una oración breve pero muy eficaz. Cuando queráis obtener una gracia espiritual, [...] si alguno de vosotros quiere verse libre de alguna tentación o adquirir cualquier virtud, no tiene más que invocar a la Virgen.

Santiago Balseiro

CONFERENCIA 1877



¿Cómo no asombrarse, por ejemplo, de la docilidad de María a la acción del Espíritu Santo que le pide que se convierta en la madre del Mesías? Porque María, como toda joven de su tiempo, estaba a punto de realizar su proyecto de vida, es decir, casarse con José.

Pero cuando se dio cuenta de que Dios la llamaba a una misión particular, no dudó en proclamarse su “esclava” (cf. Lucas 1, 38). Jesús exaltarán su grandeza no tanto por su papel de madre, sino por su obediencia a Dios.

Franciscus

29 DICIEMBRE 2019



Toma la biblia entre tus manos y pide al Señor que ilumine tu vida con ella. Escucha su voz para cumplir en tu vida su voluntad:

Queremos ser como tú María, saboreadores de la Palabra de Dios, oyentes del mensaje que tu hijo Jesús vino a traer al mundo. Que tus pasos guíen nuestro caminar para practicar la justicia y la paz que él nos pidió.

Dios te salva María...

DIA 7

MARÍA, DISCÍPULA DE JESÚS DE NAZARET



Fue invitado también a la boda Jesús con sus discípulos. Y, como faltara vino, porque se había acabado el vino de la boda, le dice a Jesús su madre: «No tienen vino.» Jesús le responde: «¿Qué tengo yo contigo, mujer? Todavía no ha llegado mi hora.» Dice su madre a los sirvientes: «Haced lo que él os diga.»

Juan 2, 21-38



La bondad de María hacia nosotros, demostrada en este hecho, brilla aún más en la conducta que tuvo después de la respuesta de su divino Hijo. A las palabras de Jesús, un alma menos confiada y menos valiente que María habría desistido de esperar más. María no se turbó por nada, se dirigió a los sirvientes de la mesa y les dijo: Haced lo que el os diga.

Santiago Balse

MARAVILLAS DE LA MADRE DE DIOS



El banquete de bodas de Caná es una imagen de la Iglesia: en el centro está Jesús misericordioso que realiza la señal; a su alrededor están los discípulos, las primicias de la nueva comunidad; y cerca de Jesús y de sus discípulos está María, Madre previsora y orante [...]

Tenemos una Madre con ojos vigilantes y compasivos, como los de su Hijo; con un corazón maternal lleno de misericordia, como Él; con unas manos que quieren ayudar, como las manos de Jesús, que partían el pan para los hambrientos.

Franciscus

20 ENERO 2019



Confía en María tus dificultades y problemas. Acude a ella para tomar la fuerza necesaria para seguir hacia delante:

Virgen madre, tú eres mi auxilio y escudo, tú eres la fuerza que me invita a seguir adelante, la mano que me empuja hacia un futuro sorprendente. Ayúdame a escuchar tu invitación para servir a tu hijo Jesús, el único capaz de transformar en vino nuestras vidas.

Dios te salva María...

DIA 8

MARÍA, MADRE DE LA HUMANIDAD



Junto a la cruz de Jesús estaban su madre y la hermana de su madre, María, mujer de Cleofás, y María Magdalena. Jesús, viendo a su madre y junto a ella al discípulo a quien amaba, dice a su madre: «Mujer, ahí tienes a tu hijo.» Luego dice al discípulo: «Ahí tienes a tu madre.» Y desde aquella hora el discípulo la acogió en su casa.

Juan 19, 25-27



María, convirtiéndose en Madre nuestra en el monte Calvario no solo recibió allí el título de Auxilio de los cristianos, sino que adquirió la encomienda, el magisterio, el deber. Tenemos, pues, nosotros un derecho sagrado a pedir el auxilio de María. Este derecho está consagrado por la palabra de Jesús y garantizado por la ternura materna de María.

Santiago Balse

MARAVILLAS DE LA MADRE DE DIOS



Jesús extendió la maternidad de María a toda la Iglesia cuando se la encomendó al discípulo amado, poco antes de morir en la cruz. Desde ese momento, todos nosotros estamos colocados bajo su manto, como se ve en ciertos frescos y cuadros medievales.

También la primera antifona latina — *Sub tuum praesidium confugimus, sancta Dei Genitrix*: la Virgen que, como Madre a la cual Jesús nos ha encomendado, envuelve a todos nosotros; pero como Madre, no como diosa, no como corredentora: como Madre.

Franciscus

1 ENERO 2020



Mira a María y siente la mirada de una madre que te quiere con una ternura incalculable:

Mirarte madre Auxiliadora despierta en mi corazón una emoción grande, despliega en mi alma un sentimiento de fuerte amor. Dame un corazón capaz de dejarse educar por una madre como tú. Gracias por ser ternura, gracias por ser paciente, gracias por ser mi madre.

Dios te salva María...

DIA 9

MARÍA, CENTRO DE LA COMUNIDAD



Entonces se volvieron a Jerusalén desde el monte llamado de los Olivos, que dista poco de Jerusalén, el espacio de un camino sabático. Y cuando llegaron subieron a la estancia superior, donde vivían, Pedro, Juan, Santiago y Andrés; Felipe y Tomás; Bartolomé y Mateo; Santiago de Alfeo, Simón el Zelotes y Judas de Santiago. Todos ellos perseveraban en la oración, con un mismo espíritu en compañía de algunas mujeres, de María, la madre de Jesús, y de sus hermanos.

Hechos 1, 12-14



Sólo quiero deciros que la Virgen os quiere mucho, muchísimo. Y no lo sabéis, ¡Ella en persona se encuentra aquí en medio de vosotras! Entonces don Juan Bonetti, al verle conmovido, lo interrumpió [...] Don Bosco quiere decir que la Virgen es vuestra Madre y que os mira y os protege. -¡No, no! Reanudó el Santo sus palabras; quiero decir que la Virgen está realmente aquí, en esta casa.

San Juan Bosco

MEMORIAS BIOGRÁFICAS XVII



También estará presente en el Cenáculo, después de la resurrección y de la ascensión, para implorar el don del Espíritu con los apóstoles (cf. Hch 1,14). El movimiento de amor entre el Padre y el Hijo en el Espíritu ha recorrido nuestra historia; Cristo nos atrae a sí para salvarnos (cf. Jn 12,32). En el centro de la fe se encuentra la confesión de Jesús, Hijo de Dios, nacido de mujer, que nos introduce, mediante el don del Espíritu santo, en la filiación adoptiva.

Franciscus

7 ABRIL 2021



Invoca, con María, al Espíritu Santo. Pídele fe y perseverancia en la oración como ella, para que te conviertas también en motor de tu propia comunidad:

María Auxiliadora, gracias por estar junto a nosotros para mostrarnos a tu hijo Jesús. Enséñanos a tener una fe inquebrantable como la tuya. Imploramos, junto a ti, al Espíritu Santo, para ir al encuentro con los demás con alegría y entrega.

Dios te salva María...

24 MAYO

MARÍA AUXILIADORA DE LOS CRISTIANOS



Una gran señal apareció en el cielo: una Mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza; está encinta, y grita con los dolores del parto y con el tormento de dar a luz.

Apocalipsis 12,1-2



Una buena madre es siempre un verdadero tesoro y un gran consuelo para su familia. María nuestra misericordiosa madre es manantial de gracias y bendiciones para las familias cristianas [...]. Nosotros vivimos como en un mar tempestuoso, como en un destierro, como en un Valle de lágrimas [...]. María es la estrella del mar, el consuelo en nuestro destierro, la luz que nos ilumina, el camino hacia el cielo.

Sergio Bako

NUEVE DÍAS CONSAGRADOS A LA
AUGUSTA MADRE DEL SALVADOR



Para muchos cristianos, este camino de fraternidad tiene también una Madre, llamada María. Ella recibió ante la Cruz esta maternidad universal (cf. Jn 19,26) y está atenta no sólo a Jesús sino también «al resto de sus descendientes» (Ap 12,17).

Ella, con el poder del Resucitado, quiere parir un mundo nuevo, donde todos seamos hermanos, donde haya lugar para cada descartado de nuestras sociedades, donde resplandezcan la justicia y la paz.

Franciscus

FRATELLI TUTTI 278



Entrégate como María a los más pobres y descartados de la sociedad, para poder luchar por la Paz y la justicia social. Ella cuenta contigo para hacer de este mundo un lugar donde quepamos todos:

María Auxiliadora, eres reina del mundo. Cúbrela con tu manto de protección para que todos tus hijos vivan en paz y concordia para siempre. Resplandece en nuestros corazones para que palpiten siempre unidos en una humanidad más fraterna.

Dios te salva María...



ORACIONAL

EL SANTO ROSARIO

MISTERIOS GOZOSOS

(LUNES Y SÁBADO)

1

En el primer misterio contemplamos a Jesús que se encarna en el seno de María.

El ángel le dijo: «No temas, María, porque has hallado gracia delante de Dios; vas a concebir en el seno y vas a dar a luz un hijo, a quien pondrás por nombre Jesús.

Lucas 1, 30-31

2

En el segundo misterio contemplamos la visita de María a Santa Isabel.

En cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: «Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno

Lucas 1, 41-42

3**En el tercer misterio contemplamos el nacimiento de Jesús en Belén.**

Encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, dieron a conocer lo que les habían dicho acerca de aquel niño; y todos los que lo oyeron se maravillaban de lo que los pastores les decían. María, por su parte, guardaba todas estas cosas, y las meditaba en su corazón.

Lucas 2, 17-19

4**En el cuarto misterio contemplamos la presentación de Jesús en el templo.**

Movido por el Espíritu, vino al Templo; y cuando los padres introdujeron al niño Jesús, para cumplir lo que la Ley prescribía sobre él, le tomó en brazos y bendijo a Dios.

Lucas 2, 27-28

5**En el quinto misterio contemplamos a Jesús perdido y hallado en el templo.**

Pasados los días, el niño Jesús se quedó en Jerusalén, sin saberlo su padres. Pero creyendo que estaría en la caravana, hicieron un día de camino, y le buscaban entre los parientes y conocidos; pero al no encontrarle, se volvieron a Jerusalén en su busca. Y sucedió que, al cabo de tres días, le encontraron en el Templo sentado en medio de los maestros, escuchándoles y preguntándoles; todos los que le oían, estaban estupefactos por su inteligencia y sus respuestas

Lucas 3, 43-47

MISTERIOS LUMINOSOS

(JUEVES)

1

En el primer misterio contemplamos a Jesús que es bautizado por Juan en el Jordán.

Y sucedió que por aquellos días vino Jesús desde Nazaret de Galilea, y fue bautizado por Juan en el Jordán. En cuanto salió del agua vio que los cielos se rasgaban y que el Espíritu, en forma de paloma, bajaba a él. Y se oyó una voz que venía de los cielos: «Tú eres mi Hijo amado, en ti me complazco.»

Marcos 1, 9-11

2

En el segundo misterio contemplamos el primer milagro de Jesús en las bodas de Caná.

«Todos sirven primero el vino bueno y cuando ya están bebidos, el inferior. Pero tú has guardado el vino bueno hasta ahora.» Así, en Caná de Galilea, dio Jesús comienzo a sus señales. Y manifestó su gloria, y creyeron en él sus discípulos.

Juan 2, 10-11

3

En el tercer misterio contemplamos el anuncio del Reino De Dios.

"Desde entonces comenzó Jesús a predicar y decir: «Convertíos, porque el Reino de los Cielos ha llegado.»

Mateo 4, 17

4

En el cuarto misterio contemplamos la transfiguración de Jesús en el monte Tabor.

"Tomando Pedro la palabra, dijo a Jesús: «Señor, bueno es estarnos aquí. Si quieres, haré aquí tres tiendas, una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.» Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y de la nube salía una voz que decía: «Este es mi Hijo amado, en quien me complazco; escuchadle.»

Mateo 15, 4-5

5

En el quinto misterio contemplamos a Jesús que instituye la eucaristía.

Mientras estaban comiendo, tomó Jesús pan y lo bendijo, lo partió y, dándoselo a sus discípulos, dijo: «Tomad, comed, éste es mi cuerpo.» Tomó luego una copa y, dadas las gracias, se la dio diciendo: «Bebed de ella todos, porque ésta es mi sangre de la Alianza, que es derramada por muchos para perdón de los pecados.

Mateo 26, 26-28

MISTERIOS DOLOROSOS

(MARTES Y VIERNES)

1

En el primer misterio contemplamos a Jesús que sufre y reza en el huerto de los Olivos.

Toma consigo a Pedro, Santiago y Juan, y comenzó a sentir pavor y angustia. Les dice: «Mi alma está triste hasta el punto de morir; quedaos aquí y velad.» Y adelantándose un poco, caía en tierra y suplicaba que a ser posible pasara de él aquella hora. Decía: «¡Abbá, Padre!; todo es posible para ti; aparta de mí esta copa; no sea lo que yo quiero, sino lo que quieras tú.»

Marcos 14, 33-36

2

En el segundo misterio contemplamos la flagelación de Jesús.

Pilato les decía: «Pero ¿qué mal ha hecho?» Pero ellos gritaron con más fuerza: «Crucifícale!» Pilato, entonces, queriendo complacer a la gente, les soltó a Barrabás y entregó a Jesús, después de azotarle, para que fuera crucificado.

Marcos 15, 14-15

3**En el tercer misterio contemplamos la coronación de espinas de Jesús.**

Los soldados le llevaron dentro del palacio, es decir, al pretorio y llaman a toda la cohorte. Le visten de púrpura y, trenzando una corona de espinas, se la ciñen. Y se pusieron a saludarle: «¡Salve, Rey de los judíos!»

Marcos 15,16-18

4**En el cuarto misterio contemplamos a Jesús cargado de la cruz en el Calvario.**

Cuando se hubieron burlado de él, le quitaron la púrpura, le pusieron sus ropas y le sacan fuera para crucificarle. Y obligaron a uno que pasaba, a Simón de Cirene, que volvía del campo, el padre de Alejandro y de Rufo, a que llevara su cruz. Le conducen al lugar del Gólgota, que quiere decir: Calvario.

Mateo 15, 20-22

5**En el quinto misterio contemplamos a Jesús que muere en la cruz.**

Llegada la hora sexta, hubo oscuridad sobre toda la tierra hasta la hora nona. A la hora nona gritó Jesús con fuerte voz: «Eloí, Eloí, ¿lema sabactaní?», - que quiere decir - «¡Dios mío, Dios mío! ¿por qué me has abandonado?» Al oír esto algunos de los presentes decían: «Mira, llama a Elías.» Entonces uno fue corriendo a empapar una esponja en vinagre y, sujetándola a una caña, le ofrecía de beber, diciendo: «Dejad, vamos a ver si viene Elías a descolgarle.» Pero Jesús lanzando un fuerte grito, expiró.

Marcos 15, 33-37

MISTERIOS GLORIOSOS

(MIÉRCOLES Y DOMINGOS)

1

En el primer misterio contemplamos la Resurrección de Jesús.

Como ellas temiesen e inclinasen el rostro a tierra, les dijeron: «¿Por qué buscáis entre los muertos al que está vivo? No está aquí, ha resucitado. Recordad cómo os habló cuando estaba todavía en Galilea.

Lucas 24, 5-6

2

En el segundo misterio contemplamos la Ascensión de Jesús a los cielos.

Con esto, el Señor Jesús, después de hablarles, fue elevado al cielo y se sentó a la diestra de Dios. Ellos salieron a predicar por todas partes, colaborando el Señor con ellos y confirmando la Palabra con las señales que la acompañaban.

Marcos 16, 19-20

3**En el tercer misterio contemplamos la venida del Espíritu Santo.**

De repente vino del cielo un ruido como el de una ráfaga de viento impetuoso, que llenó toda la casa en la que se encontraban. Se les aparecieron unas lenguas como de fuego que se repartieron y se posaron sobre cada uno de ellos; quedaron todos llenos del Espíritu Santo y se pusieron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les concedía expresarse.

Hechos 2, 2-4

4**En el cuarto misterio contemplamos la Asunción de María al cielo.**

Sucedió que, estando él diciendo estas cosas, alzó la voz una mujer de entre la gente, y dijo: «¡Dichoso el seno que te llevó y los pechos que te criaron!» Pero él dijo: «Dichosos más bien los que oyen la Palabra de Dios y la guardan.»

Lucas 11,27-28

5**En el quinto misterio contemplamos la coronación de María como Reina y Señora de todo lo creado.**

Una gran señal apareció en el cielo: una Mujer, vestida del sol, con la luna bajo sus pies, y una corona de doce estrellas sobre su cabeza; está encinta, y grita con los dolores del parto y con el tormento de dar a luz.

Apocalipsis 12,1-2

LETANÍAS

Señor, ten piedad
Cristo, ten piedad
Señor, ten piedad.
Cristo, óyenos.
Cristo, escúchanos.

Dios, Padre celestial,
ten piedad de nosotros.
Dios, Hijo, Redentor
del mundo,
Dios, Espíritu Santo,
Trinidad Santa, un solo Dios,

Santa María,
ruega por nosotros.
Santa Madre de Dios,
Santa Virgen de las Vírgenes,
Madre de Cristo,
Madre de la Iglesia,
Madre de la misericordia,
Madre de la divina gracia,
Madre de la esperanza,
Madre purísima,
Madre castísima,
Madre siempre virgen,
Madre inmaculada,
Madre amable,
Madre admirable,
Madre del buen consejo,
Madre del Creador,

Madre del Salvador,
Virgen prudentísima,
Virgen digna de veneración,
Virgen digna de alabanza,
Virgen poderosa,
Virgen clemente,
Virgen fiel,
Espejo de justicia,
Trono de la sabiduría,
Causa de nuestra alegría,
Vaso espiritual,
Vaso digno de honor,
Vaso de insigne devoción,
Rosa mística,
Torre de David,
Torre de marfil,
Casa de oro,
Arca de la Alianza,
Puerta del cielo,
Estrella de la mañana,
Salud de los enfermos,
Refugio de los pecadores,
Consuelo de los migrantes,
Consoladora de los afligidos,
Auxilio de los cristianos,
Reina de los Ángeles,
Reina de los Patriarcas,
Reina de los Profetas,
Reina de los Apóstoles,
Reina de los Mártires,

LETANÍAS

**Reina de los Confesores,
Reina de las Vírgenes,
Reina de todos los Santos,
Reina concebida sin pecado original,
Reina asunta a los Cielos,
Reina del Santísimo Rosario,
Reina de la familia,
Reina de la paz.**

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo,
perdónanos, Señor.

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo,
escúchanos, Señor.

Cordero de Dios, que quitas el pecado del mundo,
ten misericordia de nosotros.

Ruega por nosotros, Santa Madre de Dios.

Para que seamos dignos de las promesas de Cristo.

ORACIÓN.

Te rogamos nos concedas, Señor Dios nuestro, gozar de continua salud de alma y cuerpo, y por la gloriosa intercesión de la bienaventurada siempre Virgen María, vernos libres de las tristezas de la vida presente y disfrutar de las alegrías eternas. Por Jesucristo nuestro Señor.

Amén.

**PLEGARIAS A
MARÍA
AUXILIADORA**

EL ÁNGELUS

V/ El Ángel del Señor anunció a María.

R/ Y concibió por obra y gracia de Espíritu Santo.

Dios te salve María...

V/ Aquí está la esclava del Señor.

R/ Hágase en mí según tu palabra.

Dios te salve María...

V/Y el verbo de Dios se hizo carne.

R/ Y acampó entre nosotros.

Dios te salve María...

V/Ruego por nosotros Santa Madre de Dios.

R/Para que seamos dignos de alcanzar la promesas de Jesucristo.

Oración: *Derrama, Señor, tu gracias sobre nosotros, que hemos conocido por el anuncio del ángel la encarnación de tu Hijo, para que lleguemos por su pasión y su cruz, a la Gloria de la Resurrección.*

REGINA CAELI

V/ Reina del cielo, alégrate, aleluya.

R/ Porque el Señor, a quien has merecido llevar, aleluya.

V/ Ha resucitado según su palabra, aleluya.

R/ Ruega al Señor por nosotros, aleluya.

V/ Alégrate Virgen María, aleluya.

R/ Porque ha resucitado el Señor, aleluya.

Oremos:

Oh Dios, que por la resurrección de Tu Hijo, Nuestro Señor Jesucristo, has llenado el mundo de alegría, concédenos, por intercesión de su Madre, la Virgen María, llegar a los gozos eternos. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amen.

Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo, como era en el principio ahora y siempre por los siglos de los siglos. Amen. (tres veces)

REGINA CAELI

(LATÍN)

**Regina, caeli, laetare, alleluia:
Quia quem meruisti portare, alleluia,
Resurrexit sicut dixit, alleluia.
Ora pro nobis Deum, alleluia.**

**V. Gaude et laetare, Virgo Maria, alleluia,
R. Quia surrexit Dominus vere, alleluia.**

Oremus

Deus, qui per resurrectionem Filii tui, Domini nostri Iesu Christi, mundum laetificare dignatus es: praesta, quaesumus; ut, per eius Genetricem Virginem Mariam, perpetuae capiamus gaudia vitae. Per eundem Christum Dominum nostrum. Amen.

Gloria Patri, et Fili, et Spiritui Sancto. Sicut erat in principio, et nunc et semper, et in saecula saeculorum. Amen. (3 veces)

SALVE REGINA

**Dios te salve, Reina
y Madre de misericordia,
vida, dulzura y esperanza nuestra;
Dios te salve.**

**A ti llamamos
los desterrados hijos de Eva;
a ti suspiramos, gimiendo y llorando
en este valle de lágrimas.**

**Ea, pues, Señora, abogada nuestra,
vuelve a nosotros esos tus ojos
misericordiosos;**

**y después de este destierro,
muéstranos a Jesús,
fruto bendito de tu vientre.**

**¡Oh, clementísima, oh piadosa,
oh dulce Virgen María!**

SALVE REGINA

(LATÍN)

**Salve, Regina, mater misericordiae;
vita dulcendo et spes nostra, salve.
Ad te clamamus, exules, filii Evae.**

**Ad te suspiramus,
gementes et flentes
in hac lacrimarum valle.**

**Eia ergo advocata nostra,
illos tuos misericordes oculos
ad nos converte.**

**Et Iesum,
benedictus fructus ventris tui,
nobis post hoc exilium ostende.**

**O clemens, O pía,
o dulcis Virgo María.**

MAGNIFICAT

*Proclama mi alma
la grandeza del Señor,
se alegra mi
espíritu en Dios,
mi salvador;
porque ha mirado
la humillación
de su esclava.*

*Desde ahora
me felicitarán
todas las generaciones,
porque el Poderoso
ha hecho
obras grandes por mí:*

*su nombre es santo,
y su misericordia
llega a sus fieles
de generación en
generación*

*Él hace proezas
con su brazo:
dispersa a los soberbios
de corazón,
derriba del trono
a los poderosos
y enaltece a los humildes,*

*a los hambrientos
los colma de bienes
y a los ricos
los despide vacíos.*

*Auxilia a Israel, su siervo,
acordándose de
la misericordia
–como lo había
prometido a nuestros
padres–
en favor de Abrahán
y su descendencia
por siempre.*

*Gloria al Padre, y al
Hijo...*

BENDICIÓN DE MARÍA AUXILIADORA

V/ Nuestro auxilio es el nombre del Señor.

R/ Que hizo el cielo y la tierra.

Dios te salva María...

Bajo tu amparo nos acogemos, Santa Madre de Dios, no desoigas las súplicas que te dirigimos en nuestras necesidades; antes bien, líbranos siempre de todo peligro, Virgen gloriosa y bendita.

V/ María Auxilio de los cristianos.

R/ Ruega por nosotros.

V/ Señor, escucha nuestra oración

R/ Y llegue a ti nuestro clamor.

Oremos:

*Dios todopoderoso y eterno, que con la ayuda del Espíritu Santo, preparaste el cuerpo y el alma de María, la Virgen Madre, para ser digna morada de tu Hijo; al recordarla con alegría, líbranos por su intercesión de los males presentes y de la muerte eterna. Por Jesucristo, nuestro Señor. **Amén.***

La bendición de Dios Todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo, Descienda sobre nosotros y permanezca para siempre. Amén.



www.culturayfe.es